

Inauguran en Matanzas segundo parque solar fotovoltaico



Foto: TV Yumurí

La Habana, 29 jun (RHC) Con la presencia del Comandante de la Revolución Ramiro Valdés Menéndez quedó oficialmente inaugurado, este sábado, el parque solar fotovoltaico de Hoyo Colorado, en el municipio matancero de Martí.

El Vice primer ministro, acompañado por Marieta Poey, gobernadora de Matanzas, recorrió áreas de la unidad generadora y dialogó con trabajadores sobre los pormenores de la construcción y el alcance estratégico de esta inversión para el país.

Insistió en la importancia del cuidado y mantenimiento de este emplazamiento, valorado en decenas de millones de pesos.

Durante la ceremonia de apertura fueron reconocidos colectivos y trabajadores destacados en el montaje de la instalación que ya estaba sincronizada al Sistema Eléctrico Nacional desde el pasado día 4 del actual mes.

Trascendió que el de Martí es el décimo sexto que ya genera en el país con una potencia que sobrepasa los 91 megavatios.

Esta resultó una alentadora noticia en medio de una muy tensa situación electroenergética, con apagones que se extienden hasta más de 20 horas diarias en algunos circuitos.

La provincia ejecuta otros parques similares, con adelanto en el de Colón, previsto a concluir en el segundo semestre.

El programa nacional comprende la puesta en marcha, en un primer momento, de 55 estaciones solares con una potencia instantánea que excede los 440 megavatios. (Fuente: Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/386176-inauguran-en-matanzas-segundo-parque-solar-fotovoltaico>



Radio Habana Cuba